

Chers parents,

Merci de prendre note de ce message relayé par le service pédagogique de l'AEFE :

Pendant la période estivale, le CNED met à disposition des établissements français à l'étranger et de l'ensemble des établissements en France, son service « Ma classe à la maison ».

Les trois plateformes proposées gratuitement aux familles, [www.ecole.cned.fr](http://www.ecole.cned.fr), [www.college.cned.fr](http://www.college.cned.fr) et [www.lycee.cned.fr](http://www.lycee.cned.fr), ont permis aux élèves de bénéficier de parcours éducatifs pouvant être suivis en ligne, hors ligne et imprimés, avec des activités variées : quizz, points méthode, parcours interactifs, etc.

Le CNED a décidé de maintenir ce dispositif pendant la période des vacances d'été. Ainsi, les plateformes « Ma classe à la maison », qui resteront toujours libre d'accès, avec les identifiants existants, prendront une apparence plus estivale et abandonneront l'accès aux ressources par « semaine d'activité » pour une approche par niveau scolaire et par discipline avec des ressources sélectionnées. Elles permettront ainsi aux familles de trouver des activités pédagogiques en lien avec leurs besoins et aux élèves de renforcer leurs connaissances pendant l'été, afin de commencer la nouvelle année scolaire dans les meilleures conditions.